

31/03/2000

### Telefónica, BBVA, la Caixa, Banco Zaragozano, y Abengoa constituirán un consorcio para telefonía móvil UMTS en Europa

- Telefónica pretende obtener licencias en países como Reino Unido, Alemania, Italia y Francia

Madrid, 31 de marzo de 2000. - Telefónica ha acordado con BBVA, la Caixa, Banco Zaragozano y Abengoa su participación en un consorcio europeo para la prestación de telefonía móvil UMTS en los países de la UE.

El UMTS (Universal Mobile Telecommunications System), después del sistema analógico y el GSM, es la tercera generación de servicios móviles de telefonía. La nueva tecnología móvil proveerá, a través de un nuevo terminal, no sólo la comunicación por voz, sino el intercambio de datos e imágenes. El UMTS permitirá al usuario disponer de una amplia gama de servicios con la convergencia móvil-internet como son el correo electrónico, el acceso a Internet y el visionado de contenidos multimedia. Entre otros ejemplos, la tecnología UMTS permitirá:

- interactividad de imagen y voz entre usuarios,
- comercio electrónico a gran escala,
- la descarga de música y videoclips,
- promociones,
- compra de entradas para el teatro o el cine desde el coche,
- operaciones bancarias,
- publicidad personalizada a cada usuario,
- participación simultánea en "chats", juegos, y otras ofertas de internet,
- almacenamiento y descarga continua de información del trabajador con su empresa,
- activación a distancia de ordenadores y electrodomésticos

Todas las operaciones se podrán realizar a una velocidad superior a la que ofrece actualmente la banda ancha.

Telefónica pretende obtener licencias UMTS en la mayoría de los países europeos, incluyendo los cuatro mayores mercados: Reino Unido, Alemania, Italia y Francia, además de España, donde recientemente obtuvo una licencia en competencia con las principales compañías de telecomunicaciones del país y extranjeras (Vodafone y Airtel, Telecom Italia y Amena, France Telecom y Uni2, BT, Mannesmann, Vivendi, Sonera).

# *Telefónica*

---

Hasta la fecha solo Finlandia y España han concedido licencias UMTS en Europa. En estos momentos en el Reino Unido se licitan mediante subasta 5 licencias UMTS. Telefónica compete con las principales compañías de telecomunicaciones europeas y norteamericanas, además de grupos como Virgin, Nomura o magnates de la comunicación e internet, como Rupert Murdoch o Paul Allen, que también participan en el proceso. La adjudicación final se espera para las próximas semanas.

---

Telefónica, en paralelo a su participación en los procesos de concesión de las licencias, se encuentra en conversaciones con grupos internacionales para la creación de un consorcio paneuropeo que participará en las distintas compañías nacionales que prestarán el servicio UMTS en cada país. Como resultado de estas negociaciones, BBVA, la Caixa, Banco Zaragozano y Abengoa, tomarán una participación minoritaria en el capital de esta sociedad paneuropea cuya ubicación no se ha decidido todavía y cuyo proceso de constitución se iniciará en los próximos meses.

Asimismo, Telefónica mantiene negociaciones con posibles socios locales en Alemania, Italia, Francia y otros países.

Telefónica es la quinta compañía del mundo en el sector de la telefonía móvil. Cuenta actualmente con 16 millones de clientes celulares repartidos entre España, Latinoamérica y Marruecos.

---